1年生学年通信~



3月号 和歌山市立河北中学校 令和6年2月29日

【1年生最後の月となりました。】

早いもので今年度も最後の月となりました。今年1年を振り返り、どうですか? 新しい友達はできましたか?中学生として成長したなと感じる部分や、まだまだ不十分だなと感じる部分もあると思います。

大切なことは、反省を次への原動力につなげることです。成長した部分は、より一層伸ばせるように頑張りましょう。不十分だと感じる部分は、2年生になったときの課題です。目標としてしっかりと力を入れましょう。

また、終わり良ければすべて良しという言葉があるように、この3月をどのように過ごすかが重要です。1年生の今の学級で過ごす最後の1カ月、一人ひとり





が互いを大切に思う気持ち、「respect (リスペクト)の気持ち」を持って、気持ちよく過ごしましょう。

※respect … 尊敬 , 敬意 , 畏敬の念

【卒業式に向けて】

今年度は、新型コロナウイルス感染症も第5類に変更になったことを受け、在校生も卒業式に参加します。まずは、卒業生を祝う気持ちを持って、真剣な態度で臨みましょう。3年生にとって、義務教育最後の授業であり、友人やお世話になった先生方との別れの日です。1年生は、態度・拍手・歌声で3年生や保護者の方々に感動を与えることができるようにしましょう。

また、2年後の卒業式の主役はあなたたちです。自分たちの卒業式の流れをしっかりとイメージしておきましょう。

【保護者の皆様へ】

1年間さまざまな行事や活動にご協力ありがとうございました。学年団として、至らなかった 部分もあったかと思いますが、皆さまの協力もあり、無事に1年間を過ごすことができました。 この場をお借りして、お礼申し上げます。

また、来年度も様々な場面で協力をお願いすることもあるかと思いますが、その際は、よろしくお願いいたします。



【4月の予定】

4月9日(火) 新任式·対面式·始業式 ※定刻登校